## Des Cubains et des Français célèbrent 50 ans d'échanges amicaux



La Havane, 5 novembre (RHC- AIN-PL)- Des Français et des Cubains ont célébré à La Havane le 50 è anniversaire du premier voyage organisé par l'Association LVJ (Loisirs Vacances de la jeunesse)-Voyages à Cuba pour combattre le blocus imposé par les États-Unis après le triomphe de la Révolution.

Près de 90 Français ont participé à l'activité politique-culturelle qui a fêté aussi les plus de 50 ans de travail solidaire permanent de l'Association France-Cuba.

Lors de la célébration, le vice président de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Fernando González, a indiqué que ces groupes n'ont pas seulement commencé ces échanges mais ils ont maintenu jusqu'à aujourd'hui leur appui au peuple cubain face aux nouveaux défis qu'il affronte.

A son tour, le président de LVJ-Voyages, Jean-Claude Kennedy, a déclaré son engagement de continuer la bataille en faveur de la cause des anti terroristes cubains prisonniers aux États-Unis et de favoriser les échanges , comme une façon de combattre avec plus de force l'inacceptable blocus étasunien contre Cuba.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/38448-des-cubains-et-des-français-celebrent-50-ans-dechanges-amicaux}$ 



## Radio Habana Cuba